



LES ETRENNES  
DE  
l'Enfant de Chœur

CONTE DE NOEL.

NOEL ! L'église paroissiale a revêtu sa plus riche parure : fleurs, lumières et banderolles de toutes couleurs, rivalisent pour rehausser l'éclat de cette nuit bénie. On va célébrer la messe de l'aurore. Le prêtre est debout au pied de l'autel ; à ses côtés, Paul, le petit servent ; dans la nef, les fidèles prosternés devant le Seigneur appelant ses bénédictions sur leurs âmes recueillies.

Le célébrant a gravi les degrés et commence l'oblation des saints mystères. L'enfant de chœur ne le quitte pas des yeux, et s'acquitte de ses fonctions avec une piété grave et modeste.

La clochette nous avertit d'être étrangers à toutes les choses terrestres pour ne penser qu'à nous anéantir devant le Dieu du ciel et de la terre, présent sur l'autel sous les espèces eucharistiques.

*Eccè Agnus Dei !* dit lentement le prêtre ; et, soulevant la blanche Hostie, il la montre au peuple en prononçant les paroles du centenier.

Les regards du petit Paul brillent d'un saint désir, au moment où il accompagne, un cierge à la main, le ministre de Dieu distribuant le Pain de vie : " Qu'ils sont heureux ! " se dit-il, en voyant les fidèles s'approcher en grand nombre de la table sainte.

Agé de neuf ans à peine, le jeune servent sera privé, pour une année encore, de cette nourriture céleste. Mais comme il se prépare déjà, par l'ardeur de ses desirs, à recevoir un jour Jésus dans son cœur si pur !

Le saint Sacrifice est terminé : l'enfant, selon sa pieuse habi-